

学生高学年の部で一位になれて気持ちのよいお正月だった。

二月に学校児童会の役員選挙で、ぼくは副会長に当選した。できれば会長になりたかった。

春休みには、千葉県民マラソン大会に出場した。その日は雨が少し降っていたけど、小学生だけで四百人余りがかけた。ラストスパートで五人あまりぬいがほめてくれた。



藤 勝

仮校舎へ荷物を運ぶさぎようもりました。二学期になつて仮校舎に入つた。ほこりを上げて古い校舎がこわされた。もつたないなあと思つた。

やがて鉄筋三階建ての校舎ができる。ずいぶんせわしない一年だつた。

小学校六年間のしあげをがんばりたいと思います。

四月に五、六年合同で修学旅行に行つた。みんなでゲームをしたり、話したり楽しかつた。修学旅行のことは一生忘れられない。

日吉小学校の校舎が新しく鉄筋校舎に生まれかわるとかで、植木を動かしたりその準備がされた。

六月には、陸上競技会が八日市場一中であつた。千メートル競争に出場して三位になつた。賞状をもらって、校長先生にほめられてうれしかつた。

夏休みはとてもいそがしかつた。水泳教室の練習がきつかつた。記録のはびたけどよい成績はとれなかつた。

二又の親子研修では山梨にいつた。ちょうど台風とぶつかつてしまつた。光町の少年少女の集いにも参

加した。

余り剣道を教えて居ります。その効果がどの程度向上しているのか良くなづかめて居りませんが少くとも無駄ではないと信じて居ります。

これからも健康である以上、生徒とともに勉強をつづけたいと考えて居ります。



ナツエ

職を去り、新聞やテレビを見る時間が多くなつた私。そういう中で最も考えなればならないのは、中学生、高校生等が起こしている暴力事件と交通事故ではなかろうか。これらの事件、事故は一人、ひとりの自覚と注意によつてある程度防止できる問題だと思う。

つい先日のテレビで、大阪刑務所の男だけの運動会という番組を見ましたが、背中一ぱいに入れ墨をしたあの人達が童心に返り、力一ぱい走り競うあの姿を見て、何がこの人達をそうさせたのか、しみじみ感じました。

私は今、南条小の生徒に健全育成と不良化の防止を含め十年

以上のことに気をつけて健康で明るい毎日をおくりましょう。

りよい発展のために、頑張ります。



木 鈴

でした。これからもクラブのよ

りよい発展のために、頑張ります。

今、義務教育最後の中学校三年の一年間を思い出してみたいと思います。



瀬 中

例の作品展示会を開催し、会員の皆さんのが多数の優秀な作品を出品され、盛会をきわめたこと。そして十月に銚子市内で開催された、海匝郡老人スポーツ大会に、光町から選手五十名が参加し、昨年に続いて優勝したことが「私の一年」の特筆すべきことでした。

会員の皆さん本当に御苦労様でした。これからもクラブのよ

りよい発展のために、頑張ります。

九月、体育祭当日の未明、プレハブ校舎が火災で全焼しました。校舎の中に置いてあったものはすべて燃えてしまつた。しかし三日後には仮校舎もでき授業はつぶれずにすみました。町の人達の協力のおかげで早く復旧することができ、心から感謝しなければならない

何時も健康でありたい……誰もが持つてゐる願いだと思います。健康づくりには栄養、運動、休養が大切です。わかつていても毎日実行されなければ何にもなりません。

最も大切なことは、塩分、糖分をひかえめに栄養の片よらな手造りの料理を毎日の食卓にいのせることです。

六つの基礎食品、魚、肉、野菜、豆、牛乳、海草等を組合わせて、バランスのとれた手造り料理で楽しい食事をとるように心がけましよう。

健康の五原則

一、食事は常に腹八分目

二、野菜、繊維でお腹の掃除

三、絶えず体を動かそう

四、使えば抜けない脳細胞

五、目標を持つて楽しく暮らせ